



CASO CHIAPAS

AMLO ORDENA INVESTIGAR A
FUNCIONARIOS Y GOBERNADOR.

PÁG. 37

COMO LO PIDIÓ EL GRUPO CRIMINAL EN CHIAPAS

AMLO ofrece investigar a mandos
que estarían ligados con el narco

En lo que parece un principio de acuerdo con el grupo criminal que secuestró a 16 empleados administrativos de la policía de Chiapas, el presidente Andrés Manuel López Obrador ordenó ayer investigar a funcionarios policiales del estado acusados de corrupción y de tener vínculos con el *Cártel de Sinaloa*.

Hasta el cierre de la edición, los empleados de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) de Chiapas que fueron plagiados aún no eran liberados y sus familias mantenían actos de protesta frente a las instalaciones de la corporación, en Tuxtla Gutiérrez.

Los familiares exigieron la destitución de los tres funcionarios seña-



Respuesta. El presidente López Obrador, ayer, en su conferencia matutina.

lados (Francisco Orantes, Roberto Yahir Hernández y Marco Antonio Burguete).

Tampoco se sabía nada de la cantante chiapaneca Nayeli Cyrene Cinco, presuntamente secuestrada por el crimen organizado, y cuya libertad es otra de las exigencias que pusieron los hombres que se llevaron al personal administrativo.

Ayer, el gobernador Rutilio Escandón dijo que se trabaja para dar con el paradero de los empleados secuestrados.

Por la mañana, en su conferencia, el presidente López Obrador demandó que, previo a cualquier investigación contra mandos policíacos, primero se libere, sin ninguna condición, a los secuestrados, "que son personas inocentes". —David Saúl Vela y Víctor Chávez